

28-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Evangelischer Verband Kirche, Wirtschaft, Arbeitswelt  
(KWA) fokussiert auf Europapolitik  
30.10.2020  
EUROPA

# Evangelischer Verband Kirche, Wirtschaft, Arbeitswelt (KWA) fokussiert auf Europapolitik

Unter dem Motto „Gemeinsam. Europa wieder stark machen“ ist die deutsche Ratspräsidentschaft im Juli dieses Jahres gestartet. Der KWA hat dieses zum Anlass genommen, seinen Europa-Blog wieder zu eröffnen und das halbe Jahr der Ratspräsidentschaft mit ihren Schwerpunktthemen - Klimaschutz, die digitale Souveränität und Europas Verantwortung in der Welt - zu begleiten.

Aktuell wird aber klar, wie schnell diese wichtigen Themen wieder zu Randthemen werden. Corona und die Wahl in Amerika nehmen in der allgemeinen Berichterstattung so viel Raum ein, dass andere drängende Aufgaben kaum durchdringen.

Mit einem Weckruf appelliert daher die Vorsitzende des Verbandes Gudrun Nolte zum Thema Flucht und Migration. Sie appelliert jede/n Einzelnen/n, den Kontakt zur Politik nicht zu scheuen, und die Stimme für mehr Humanität zu erheben - bei der Gestaltung eines europäischen Migrationspaktes, im speziellen für die Geflüchteten, deren Lager in Moria abbrannte, und damit auch insgesamt für ein starkes Europa.

Den Beitrag von Gudrun Nolte sowie alle bisherigen Artikel finden Sie unter <https://www.kwa-ekd.de/europablog2020/>

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)